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号 
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付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 1 － 1 
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１ お米の有機栽培

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度に栽培が始まりました小中学校、保育園

の給食に用いるお米の有機栽培について尋ねる。 

今年度は当町が関与するお米の有機栽培の初年

度であります。慣行栽培と比べ、試行的部分も含

み、数多くの今までとは異なる作業が必要であっ

たと思います。生産者の方々は大変苦労されたこ

とに対し、敬意を表します。 

 

⑴  収穫量についてですが、まだ集計されていな

いかもしれませんが、１反あたりの収穫量は慣

行栽培と比べ、どれぐらいの割合で収穫があっ

たか。 

 

⑵  その割合は当初想定していた割合と比べ、い

かがか。 

 

⑶  収穫した有機米は町が買い取るとの話であ

ったが、そのとおりか。また、一般販売する予

定はあるか。 

 

⑷  来年度も継続して有機栽培を行う予定であ

ると聞いていますが、今年度に比べ、栽培農家

の取組面積は増加の見込みか。 

 

⑸  昨年度の予定では、小中学校、保育園の給食

で用いる米を将来 100％有機米とする方向で

進める予定であったが、現状での方向性はその

ままであると理解すればよいか。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石 橋 直 季 

 

熊  田  彰  夫

○ 

２ 
１１月１６日 

午後２時００分 
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無 会 派 


